

undefined - dimanche 2 juillet 2023

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU

Noces de diamant pour Janine et Michel Baugros



Janine et Michel au milieu de leur famille.

Janine est née le 9 mai 1943, Michel le 28 avril 1940. Ils se sont mariés le 29 juin 1963 à Noirétable, dans la Loire. Ils ont vécu à Thiers, Puy-de-Dôme, où Janine a été employée à La Poste puis secrétaire médicale, tandis que Michel travaillait dans un atelier de mécanique générale.

Une fois retraités, en l'an 2000, ils sont venus s'établir à Creys-Mépieu, aux Gouverdières. Janine est depuis secrétaire du club des Toujours jeunes. Ils ont eu deux enfants, Frédéric et Cécile, cinq petits-enfants et, à ce jour, ils ont deux arrière-petits-enfants, deux garçons. Ils ont fêté leur soixantième anniversaire de mariage au milieu de leur famille, au village où ils habitent.